

CAI R
EAS
C18G
Apr. 30/75
DOCS

rofil **Kanada**

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA



JUN 18 1975

Jahrgang 2, Nr. 8

30. April 1975

Ottawa, Kanada

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
REFERENCE

Trudeau fand Unterstützung für vertragsmäßige Verbindung zur EWG, S. 1

Kanadisches Konsortium entwickelt neuen Personenschnellzug, S. 3

Kanadisch-schwedische Zusammenarbeit in der Wehrforschung, S. 4

Kanadischer Kredit für tunesische Talsperre, S. 4

Neues Verfahren zur Gewinnung von Ahornsafte, S. 5

Kanadischer Wohnungsbau 1974 in Zahlen, S. 6

Weitere Broschüren, Informationsblätter usw. über Kanada sind bei folgenden kanadischen Auslandsvertretungen erhältlich:

Kanadische Botschaft
53 Bonn/BRD
Friedrich-Wilhelm-Str. 18

Kanadische Militärmission und
Kanadisches Konsulat
1 Berlin 30
Europa-Center

Kanadisches Generalkonsulat
4 Düsseldorf/BRD
Immermannstr. 3

Kanadisches Generalkonsulat
7000 Stuttgart 1/BRD
Königstr. 20

Kanadisches Generalkonsulat
2000 Hamburg 36/BRD
Esplanade 41-47

Kanadische Botschaft
1010 Wien/Österreich
Dr.-Karl-Lueger-Ring 10

Kanadische Botschaft
3000 Bern/Schweiz
Kirchenfeldstr. 88

Trudeau fand Unterstützung für vertragsmäßige Verbindung zur EWG

Am 17. März erklärte Premierminister Trudeau vor dem kanadischen Unterhaus, daß alle maßgeblichen Vertreter der EWG-Länder ihm bei seinem kürzlichen Besuch ihre Unterstützung für Kanadas Ziel angedeutet hätten, eine vertragsmäßige Verbindung zum Gemeinsamen Markt zu schaffen. "Sie unterstützen", sagte er, "die gegenwärtig laufenden Verhandlungen und den bereits stattfindenden Meinungsaustausch zwischen der Gemeinschaft und Kanada, in deren Verlauf schon letzten Monat eine Sitzung in Ottawa abgehalten wurde und weitere zwei Treffen vorgesehen sind, ehe der Bericht dem Ministerrat vorgelegt werden wird."

Herr Trudeau war gerade von einer zweieinhalbwöchigen Europareise zurückgekehrt, auf der er die Hauptstädte von fünf der neun Mitgliedsländer der Europäischen Gemeinschaft besucht hatte: Den Haag, Bonn, Rom, London und Dublin. Außerdem hatte er eine Audienz beim Papst.

Bei einem Frühstück, das ihm der Oberbürgermeister von London am 13. März gab, erläuterte Herr Trudeau in einer Ansprache den Zweck seiner Reise folgendermaßen:

* * * *

Herr Oberbürgermeister,
Wie bereits im letzten Oktober bin ich auch diesmal wieder in Europa, um mit den Regierungschefs von Mitgliedstaaten der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft zusammenzukommen. Ich habe jedem von ihnen und auch der Europäischen Kommission in Brüssel den Wunsch Kanadas übermittelt, in eine vertragsmäßige Verbindung zu der Gemeinschaft zu treten - in eine Verbindung, durch die gewährleistet würde, daß die EG und Kanada einander auf dem Laufenden halten, in regelmäßige und zweckdienliche Beratungen eintreten, einander nicht bewußt durch ihre Maßnahmen schädigen sowie Zusammenarbeit im Handel und in allen Bereichen anstreben, in denen die Gemeinschaft tätig wird.

Die Erreichung einer vertragsmäßigen Bindung haben wir als unser Ziel bezeichnet. Wir wissen nicht - und sogar Europa selbst weiß das